

Brésil : le Tribunal Suprême Fédéral analysera en septembre prochain l'habeas corpus en faveur de Lula



Brasilia, 28 août (RHC)- Le Tribunal Suprême Fédéral du Brésil analysera de nouveau en septembre prochain la demande de liberté de l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula, demande qu'il a rejetée en avril dernier.

Selon le quotidien numérique Brasil 247, le nouveau recours en appel, présenté par la défense de Lula, demande des éclaircissements sur l'analyse faite il y a quatre mois par cet organe judiciaire car il n'a pas été clair si la prison en seconde instance doit être automatique ou si elle a besoin d'une justification dans chaque cas.

L'analyse du recours en habeas corpus en faveur de Lula se déroulera du 7 au 13 septembre.

Lula est en prison depuis 144 jours. Il a été accusé à tort de corruption passive et de blanchiment d'argent.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/170155-bresil-le-tribunal-supreme-federal-analysera-en-septembre-prochain-lhabeas-corpus-en-faveur-de-lula>



Radio Habana Cuba